

PROYECYO DE PIPICAN

Presupuestos participativos

En la Plaza San Martín, en Tafira Baja, conviven y transitan todo el día un elevado número de vecinos con mascotas. Estas mascotas dejan huellas desagradables para el resto de usuarios de la plaza. También dejan su huella corrosiva los excrementos de las tórtolas en el mobiliario público y su entorno...

Para este entorno se solicita de manera solidaria la elaboración de un proyecto que invite a las mascotas y sus propietario/as de este barrio y sus dueños a un uso más cívico de las zonas comunes. Implementando para ello en los anexos al parque un posible PIPICAN que esté regulado y con un mantenimiento sanitario adecuado. Se incluye imagen de localización aérea de la zona propuesta a intervenir. Con el objeto de mejorar la convivencia entre vecinos y usuarios de la plaza con sus mascotas.

También es deseable un control y evaluación de la población de tórtolas, de su impacto en el entorno y la salud de los usuarios, así como la del mantenimiento del mobiliario y su pavimento ya que los excrementos de estas aves son altamente corrosivos...

ANTECEDENTES





LOCALIZACIÓN



Plaza de Tafira Baja (Barrio Quilmes) // 35017 // Las Palmas